

## **ERFAHRUNGSBERICHT**

### **ERASMUS+ Staff Mobility for Training (STT)/ Personalmobilität für Mitarbeitende des wissenschaftsunterstützenden Personals**

Gasteinrichtung: Universitat Politècnica de València

Thema der Fort- bzw. Weiterbildung: Spanischkurs für Anfänger, Jobshadowing

Dauer der Personalmobilität: 1 Woche

Für die ERASMUS Personalmobilität habe ich mich angemeldet, weil ...

Ich die Teilnahme an diesem Programm als Gewinn für meine Arbeitsstelle und persönliche Motivation für meine Arbeitstätigkeit sehe.

Besonders interessiert hat mich an der Veranstaltung ...

Die Verbesserung meiner Sprachkenntnisse (englisch) und der Erwerb von Grundkenntnissen (spanisch) für den Kontakt mit Gastprofessoren und Gastdoktoranden aus Spanien.

Knüpfen von Kontakten mit Teilnehmern aus anderen europäischen Ländern.

Austausch mit Gastprofessorin und Kennenlernen eines spanischen [...] Instituts.

Folgende Ideen, die ich in der Veranstaltung gewonnen habe, plane ich innerhalb des nächsten Jahres an meinem Arbeitsplatz umzusetzen:

Austausch mit Kollegen, Anwendung bei Besuch von spanischen oder englischsprachigen Gastdozenten, Ideen für internationale Veranstaltungen (z.B. Summer School).

Aus persönlicher Sicht konnte ich mich in folgenden Punkten weiterentwickeln ...

Aufbau eines Netzwerks (Kontakt mit Teilnehmern anderer Universitäten), Kenntnisse über das spanische Schulsystem und Organisation von internationalen Aktivitäten, Verbesserung der Sprachkenntnisse (englisch und spanisch).

Mein Fazit:

	stimme überhaupt nicht zu	stimme kaum zu	teils, teils	stimme weitgehend zu	stimme vollständig zu
Die Teilnahme an der Personalmobilität hat sich aus beruflicher Hinsicht gelohnt.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Ich habe in persönlicher Hinsicht von der Personalmobilität profitiert.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Ich kann die Teilnahme an einer Personalmobilität KollegInnen aus meinem Arbeitsbereich empfehlen.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>

Anderen Interessierten an einer Personalmobilität rate ich ...

Eigeninitiative zu entwickeln, um an Personalmobilität teilzunehmen. Sich über Möglichkeiten zu informieren, die Personalmobilität umzusetzen. Sich gegenüber Vorgesetzten Argumente überlegen, was die Personalmobilität für eigene Arbeitstätigkeit bringt.